



「わたくしの家の近くの道路は小学校に通学する子どもたちが、毎日、元気よく通っています。ところが、この道路には、車が駐車しており、わたくしが見ていて、ときどきヒヤツとすることがあります。『通学道路』である道を何とか規制できないでしょうか」：このような要望が、多く寄せられており通学児童の安全確保のためのスクールゾーンが全国的に設置されつつあります。

本市でも、郡津小学校をモデル校区として、五月末から六月初めにかけて交通規制される予定です。

郡津小学校に スクールゾーン 学校周辺を交通規制

500m 四方を
交 通 規 制

毎年、激増する交通事故に対処するため、通学児童の安全確保のために作られたのがスクールゾーンです。

子どもを交通事故から守るスクールゾーンでは、小学校を中心におおむね五百m四方の範囲を、交通規制や安全施設の整備など、子どもの事故防止対策を強くおしすすめます。

本市でも、郡津小学校をモデル校区として、五月末から六月初めにかけて、交通規制が行なわれます。さらに、残る二校区についても公聴会を開いて話し合いを進め、その要求にそつて規制や安全施設を充実し、順次実施していくことにしています。スクールゾーン地域では、車の速度と駐車を制限し、また、一方通行や横断歩道を設置し、子どもの安全確保のため、別図のように新たな交通規制が行なわれます。

しないさせない路上駐車

子どもが、駐車車両の影響で交通事故にあったのは、全事故の二十四%を占めています。スクールゾーンでは、一台の路上駐車もないようになります。

交通規制を守ろう

通学通園の子どもの安全をはかるために交通規制が行なわれます。多少遠回りでも、また、不便でもみんなの子どものためにです。

交通規制をよく守って、安全な登下校を……

子どもを守る安全運転

子どもを守ることは、交通ルール以前の問題です。いつでもどこでも、子どもを見れば、クラクションよりもまずブレーキを踏みましょう。特に、スクールゾーンでは、徐行をモットーに通学児童の安全を守るためにも市民のみなさんのご協力をお願いします。



空が青いと人々がおどろき、小川の水がきれいと人々がおどろき山の緑が多いと人々がおどろく今日このごろ、開発中心主義の考え方が全面的に考えなおされてきています。

したがって、開発に際してはいかにして自然環境の悪化を防ぐかという考え方を入れずして開発の問題は論じられなくなってきた。

本市は、ことしの三月に「交野市民の生活環境を守る条例」を制定し、その一環として「まちを美しくする運動」を押し進めて行く計画をたてました。

この運動は「山はみどり、まちは美しく」の合言葉をもとに家庭場所そして街を、健康で快適な環境をつくるために、また明るい社

会と美しいまちをつくるために、全市的に展開し「美しいまち」交野を築こうとするものです。

しかし、この運動も市自身いくら努力しても、市民の協力なしでは、まちを美しくする運動を展開することができません。

また、いくら市が条例を制定しても、それが本当に有効に働くのは地域に生活する市民の強い意識にささえられた不斷の活動がなければなりません。

そこで、この運動は、まちを美しくする運動として恒常的な進展をはかっていきたいと考えています。

そのため各地区、各種団体、組織等の密接な協力をえて「まちを美しくする運動推進協議会」を設立する計画です。

五月末日までには協議会を発足し、実質的な活動に入りますので、市民みなさんの協力と理解をいたしましてこの運動への積極的な参加をお願いします。

動をする計画です。

五月末日までには協議会を発足し、実質的な活動に入りますので、市民みなさんの協力と理解をいたしましてこの運動への積極的な参加をお願いします。

歩道をユックリ走ろう！

歩行者に注意して

五、いつも整備しておこう。

三、歩道では「徐行」・スピードダウン！

二、歩道に上がるとき降りるときに注意！

四、信号のある交差点を渡るとき

に注意！

大阪では、この「春の交通安全運動」から、自転車は歩道を通ることになりました。

自転車をお持ちの方は、歩行者によく注意して、とくに次のことを守ってください。

一、歩道では「徐行」・スピードダウン！

二、歩道に上がるとき降りるときに注意！

三、信号のある交差点を渡るとき

に注意！

四、信号のある交差点を渡るとき

に注意！

五、いつも整備しておこう。

三、歩道では「徐行」・スピードダウン！

二、歩道に上がるとき降りるときに注意！

三、信号のある交差点を渡るとき

に注意！

四、信号のある交差点を渡るとき

に注意！

趣味の家庭園芸



だれにでもできる

取木の仕方

最近家庭園芸が盛んになつて、大勢の人が趣味で園芸を楽しんでいます。園芸を楽しむ、と一口に言っても苗木を買ってその成長を楽しむことからはじまつて、一部の人の間ではその人のもつ園芸知識・技術によつては、繁殖から育種にまでおよぶこともあります。

自分で繁殖させた植物が芽をだし、花が咲いた時の喜びにまさるものはないでしょう。

種をまいて育てることはだれもが行なつてゐることですが、実生養繁殖には、株分けと共に取木があります。

▼取木▲
人為的に発根させたものを分けることで、株分け的な性格をもつています。

発根した植物がすぐに観賞用に使えるという点では、どの繁殖方法よりもまさつており、またさ木では困難な大きな植物でも簡単に増やすことができ、さし床などの設備がいらない利点があります。

▼取木の時期▲
五月八月。

特に六七月が最もよく発根します。

しかし温度を摂氏二十度以上に保てる設備があれば、冬でも行なうことができます。

▼取木の仕方▲
普通法・先取り法・撞木取り法・波状取り法・盛り土法・高取り法。

取木したい樹種・大きさ・性状等によつて方法は変わります。

今回は広く行なわれている高取り法について述べてみます。

幹・枝に傷をつけ水苔等を巻きつけ、いつも温らせておくと根が出てきます。

幹・枝に傷をつけた場合には普通次の二つの方法を用います。

(1)幹の皮を巾2cmくらい輪状にはぐ環状はく皮法
(2)幹・枝を割箸状に長さ三~五cmくらい下から上に向けて小刀でわりさき、切口が密着しないよう湿つた水苔をはさむ舌状取り法。

傷をつけた部分を握りこぶしほど量の湿つた水苔で外側から包み、さらにその外側を透明ビニールでおおいます。

この場合上部は水が入りやすい

ように広くあけ、下部は余分な水が逃げやすいようにゆるくしばります。

また傷口が折れやすいので、竹などで支柱を立てしつかりとします。

毎日灌水を欠かさず、いつも水苔が湿つている状態にしておくと

樹種・時期によつて違いますが、大体一ヶ月ぐらいで発根してきます。

交野俳句会(五選会)

(五選会)

日時 五月三十日、午前十時
集合場所 私市駅前

いちご狩



日時 五月二十七日(日)
場所 福祉センター
兼題 当季詠 五句

互選句

菊手入れ啓蟄の蜂覚ましけり
兼松かねよ

芽吹くものばかりの庭に腰下ろし
三好田鶴子

花馬酔木こぼれこぼれて雨あがる
中村俊子

氣に入りて籬の小道具手離さず
竹村拓浪

築地古り沈丁の香のただよひぬ
岩堂幾二

花開く口紅水仙今朝の春
早川定江

奥野喜子

尋ね来し古陵寂たり春時雨史蹟
の桜風なきに散る

厚生一江

茶をいれかえて夫と寛ぐ

森田泰子

週末のひととき静かに過さんと
おつておくと母樹が肥大するにし

り、外側は普通の高取り法と同じ
方法です。

取り木したい部分を針金でしば
り、外側は普通の高取り法と同じ
方法です。

自然に栄養分の流動が阻害される
おつておくと母樹が肥大するにし

り離れて暮す我れに嬉しき
拌む孫見て我涙せり

藤原フク

日時 五月二十一日(火)午後一時

後〇時三十分~二時三十分まで

場所 福祉センター一階(始め
ての人も気軽に越しください)

デパートそびえ信号灯がたつ

詩吟講習会

合宿終る孫を待ちつづ

菊井幽堂

場所 私市駅徒歩二分松岡宅

時 二月三回(土)午後一時

三十分~三時まで

コーチ・部員を募集します



日時 五月三十日、午前十時
集合場所 私市駅前

いちご狩

郡津地区の子供達が、郡津ジユニアサッカーチームを作りました

チームの充実を図るために、コーチと部員を募集しています。

練習日 一火・木・土・日

募集人員 コーチ 一名

部員 小学生十人程度

受付場所 交野市梅が枝 B43~401

江代方まで

受付期間 五月十日~六月十日

募集中

交野市梅が枝

B43~401

江代方まで

五月十日~六月十日

募集中